

1. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass Schuldner des Rundfunkbeitrages durch die Stadtkasse gepfändet wurden und werden?
2. Falls ja: Auf welcher gesetzlich festgeschriebenen Grundlage geschah bzw. geschieht dies?
3. Wie viele Fälle seit 2014 sind der Stadtverwaltung in Halle bekannt? Bitte nach Jahren aufschlüsseln!
4. Welche Kosten fallen durchschnittlich im Rahmen dieser Pfändungen je Fall für die Stadt an?
5. In welcher Höhe werden diese Kosten durchschnittlich je Fall durch den Auftraggeber erstattet?
6. Sind diese Zahlungen kostendeckend im Sinne der Konsolidierungsbemühungen der Stadt?
7. Auf welcher gesetzlichen Grundlage basiert die Zwangsanmeldung von Nichtzahlern des Rundfunkbeitrags durch das Einwohnermeldeamt beim Beitragsservice?

gez. A. Raue
Fraktionsvorsitzender AfD-Stadtratsfraktion